

Les joueuses cubaines de softball veulent réitérer à Toronto leur résultat de Guadalajara 2011



La sélection féminine cubaine de softball aspire à rééditer sa médaille de bronze à Guadalajara en 2011, lors des Jeux Panaméricains Toronto-2015 .

Dans des déclarations à Prensa Latina, Carlos Lamar, un des responsables de la Commission Nationale de softball , a déclaré:

« Nous voulons gagner tous nos matchs, mais l'objectif principal est de terminer troisième comme lors des derniers Jeux Panaméricains a-t-il souligné.

Au stade de l'Unité Sportive López Mateos, de Guadalajara, les Cubaines étaient montées sur la troisième marche du podium des XVIè Jeux continentaux , derrière les États-Unis et le Canada.

Ces deux équipes sont les adversaires les plus difficiles, mais il ne faut en sous-estimer aucune , a signalé Carlos Lamar.

L'équipe cubaine qui participe à une base d'entraînement dans la communauté autonome espagnole d'Euskadi, a terminé seconde au tournoi des XXII è Jeux Centraméricains et Caribéens 2014, après avoir été battue en finale par la République Dominicaine.

Le podium de Toronto sera défini par le traditionnel système page entre les quatre meilleures sélections de la première phase au *Centre panaméricain de baseball* et de balle molle *d'Ajax* Choix du Président.

Les demi finales seront disputées le vendredi 24 juillet pour donner suite le 25 à la rencontre pour la médaille de bronze et le 26, jour de la clôture des Jeux, les finalistes s'affronteront pour le titre.

Avant le championnat continental, l'équipe cubaine participera à la Coupe du Canada , fixée dans la première quinzaine de juillet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/58955-les-joueuses-cubaines-de-softball-veulent-reiterer-a-toronto-leur-resultat-de-guadalajara-2011>



Radio Habana Cuba